CARLOS VAQUERA

La magie dans le sang

Si l'on vous dit « Carlos Vaquera », vous pensez « magicien ». Mais l'homme a plus d'une corde à son arc. Il est aussi animateur TV, parolier, comédien, coach... Bref, un touche-à-tout qui se fait plaisir.



Dates clés

- Carlos Vaguera est né le 8 décembre 1962 en Espagne.
- À 17 ans, il découvre la magie. Quatre ans plus tard, il en fait son métier
- 1992 : première apparition en télé, sur RTL TVI, avec Entrée libre. Il anime ensuite à la RTBF Carlos et les autres, puis La Bande à Carlos
- Il présente en prime time Pour la gloire dès 1994 et durant sept ans.
- Sa fille Shana Luna (Espoir de Lune) voit le jour le 8 octobre 2003.
- Il est membre du jury de Belgium's got talent en 9 2012 et 2013, sur RTL TVI. L'aventure continuera peut- 2015...



l'avenir.net

Plus d'infos «life» sur lavenir.net/proximag

é dans la province de León, en Espagne, Carlos Vaquera est arrivé en Belgique à l'âge d'un

Pourquoi vos parents ont-ils émigré?

Mon papa, qui travaillait dans l'armée de l'air, a fui le régime franquiste. On s'est installé à Forest, puis à Woluwe-Saint-Lambert, où j'ai suivi mes humanités.

Comment êtes-vous devenu magicien ?

À 17 ans, j'ai rencontré un copain, dont

le frère était magicien amateur. Il m'a montré des trucs qui m'ont rendu dinque I le me suis acheté un manuel Payot, je l'ai lu pendant deux mois et lui ai ensuite montré ce que j'avais appris. Il m'a alors emmené au Greenwich, où se produisaient des magiciens. À 18 ans, j'ai toutefois entamé des études pour devenir prof de gym. Alors qu'il me restait un an, le metteur en scène Bernard De Coster m'a engagé comme comédien magicien. Par la suite, je suis devenu le premier professionnel à vivre exclusivement de la magie de proximité en Belgique.

Outre la magie, vous vous illustrez dans d'autres domaines

Je donne des formations et des conférences-spectacles sur la communication non verbale et les techniques d'influence. Je travaille sur la gestion du stress et des conflits, et la confiance en soi. J'ai aussi été animateur d'émissions TV et membre du jury de « Belgium's got talent ». Et je pratique les arts martiaux et le Silat defence system de Frédéric Mastro. Il s'agit d'une méthode de self dérense. J'ai beaucoup de chance, car tout ce que j'ai imaginé, je l'ai réalisé. Nous

avons tous des capacités en nous extraordinaires, mais des pensées limitantes. On s'empêche d'exploiter nos sens. La richesse, c'est d'aller dans plein d'endroits différents.

Vous voyagez beaucoup, justement. Où se situe votre port d'attache ?

Je viens de m'installer à Braine-le-Château. C'est une maison proche du ring et de tout, où je peux faire mes exercices matinaux dehors, sans vis-à-vis. C'est un lieu paisible. sans être loin de la ville.

Nadia Chater

Actu et projets

Les projets ne manquent pas pour Carlos Vaquera. Après avoir publié un cinquième ouvrage, intitulé *Inspirations*, paru aux éditions Lamiroy en octobre dernier, l'artiste s'associe actuellement à un projet d'opéra-rock belge, *Hopes*, initié par Alec Mansion. Avant cela il jouera dans la pièce *L'Anagramme des sens*, de Sylvie Godefroid, au théâtre *Le Fou Rire* les 25, 26 et 27 septembre prochains. Il entamera également une tournée dans les *Kinepolis* de France et de Belgique où le spectacle vivant viendra remplacer les projections de film. En 2015, son nouveau roman *L'Empreinte*

de l'invisible sera publié aux éditions Avant-Propos. Il endossera aussi la casquette d'acteur dans un film d'action au scénario signé Ghislain Bryks, d'après une idée de Sébastien Vandenberghe (qui a joué dans de nombreux films), et avec Ibrahima Keita. Son titre ? Ronins, en référence aux samouraïs sans maître. «J'y joue un manipulateur poursuivi par la police», dévoile Carlos Vaquera. Qui poursuit également ses conférences et animations événementielles (www.nolimitsagency.com).

